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« А  СТРАЖЕ ЗАВОЕВАНИЙ НАРОДА
Неотделима от п:беды Велн- 
гд Октября история (^вет

кой Армии и Военно-Морского 
ГДЦрюта СССР. Семь десягнле- 

нЛ В круженные Силы нашей 
катраны сг.'ят на страже реео- 

1И)Цн иных завоеваний народа, 
лира и труда. Созданные для 

ОДзщиты революции по иннцма- 
нве В. М. Ленина, они надеж* 

м£н у с хряняют с ондательный 
руд е ветскэго нар да. с че- 

«Атью выполняют свой священ- 
долг перед I* диной, свой 

интернацижальный долг.
В Кремлевском Дв.дрце съез- 

ое 22 февраля состоял х ь  тэр- 
ественное собрание представн- 
елей трудящихся Москвы и

в'ннсв столичного гарнизона,
оэященн.е 70-й годовщине
ветскьН Армии и В.енн> 

Морского Флота.
.чпл :.дизл1ента\гн встретн hi 
бравшиеся товарищей Горба

чева М. С.. Воротникова В. И., 
Ц1 рзмыко А. А., Зайкова Л. Н.. 

(нгачева Е. К., Никонова В. П , 
Рыжкова Н. И., Слюньковы
Н. Н.. Соломенцева М. С., Че. 
брнкова В. М.. Шеварднадзе

А., Яковлева А. Н . Долгих
В. И., Маслюкова Ю. Д., Та

•  4'

лыэнна Н. В , Язова Д. Т., Ба
кланова О. Д.. Бирюкову А. П , 
Добрынина А. Ф., Лукьянова 
А. И., Медведева В. A,v Капи 
тонова И. В. В президиуме 
также руков'доге.гн ряда ми
нистерств и ведомств, видные 
советские военачальники, вете
раны войны, ученые, представи
тели партийных, советских и 
общественных организаций.

Присутствуют прибывшие на 
празднование 7о-летия Совет
ски! Армии и В-енно-М «рсного 
Фл та военные делегации со
циалистических стран.

Центральный Комитет КПСС. 
Президиум Верхсен то Совета 
СССР н С лет Министров СССР 
направили прнветстЕйе воинам 
и ветеранам Вооруженных Сил 
С ветск.го С лоза. Приветствие 
огласил член Политбюро ЦК 
КПСС, секретарь ЦК КПСС, 
первый секретарь МГК КПСС 
Л. П. ЗаЛкл.

С докладом * 70 лет на стра
же социализма и мира* высту
пил кандидат в члены Полит
бюро ЦК КПСС, министр обо
роны СССР генерал армии 
Д. Т. Ялов.

(ТАСС).

орожное строительство

Б е з о т в е т с т в е н н о
Прошло уже около 20 дней 

" после того, как на заседании 
Чрайснного штаба пэ строитель- 
Чству и зимнему содержанию до
р о г  подводились итоги работы. 

ПЧто же изменилось за этот 
’‘•срэк? Практически очень мало. 
к1 >Лало в том смысле, что на вы- 

? леска и гравия продол- 
■Ржают работать одни и т$ же 
► предприятия и организации. К> 
" лнчество доставленных дорож- 
ь но-строительных материалов 
" увеличилось примерно на 10
* тысяч кубометров и составляет
* теперь 40 тыс. куб. Но заслу- 
^ га в этом опять же ремтех- 
к предприятия, ДРСУ и управле-
* кия осушительных систем.
* Водители РТП вьшез.ти 12,5 
“ тьк. куб. песчан >гравнйной
* смеси при задании 10 тыс. куб.
■ АТП доставило на дороги рай-
■ она 7.4 тыс. куб., что уже на

1.4 тыс. куб. превышает за-
_ дание. Более восьми тысяч ку-

1Сометров при задании три ты
сячи вывезено дорожнс-строи- 
тельных материалов техникой 
ДРСУ, б два раза перекрыло 

f задание У ОС, на 500 кубэмет- 
. р :в — колхоз «Мэсеезо*. При

стли ли к вывозке кэлхоэы 
«Никольский* и «Сигнал». На

счету первого — одна тысяча 
кубометров дорожностроитель
ных материалов, второго —пол
торы тысячи кубометре©. Сла
бо работает колхоз «Путь к 
коммунизму* — всего 34О ку
бометров из плана двух тысяч.

Однако более десяти органи
заций. предприятий, хозяйств 
района до сих пор игнорируют 
решение исполкома райсовета, 
в котором определены конкрет
ные задания по вывозке дорож
ностроительных материалов, 
выделению техники всеми орга
низациями. предприятиями и 
хозяйствами района. В числе 
таких — колхозы имени Лени
на, «Большевик», «Великодво- 
рье*. «Родина». Всего по не
сколько машин смеси увезли 
совхозы «Тотемский», «Север», 
немногим больше — совхоз 
« Погореловский ». Не приступа
ли к работе МСО, Юбилейное 
ЛПУ, СПТУ-47, межколхозный 
лесхоз.

У всех трудовых коллекти
вов района есть реальные воз- 
межнзети выполнить задание 
пэ вьгзээке дэр:жно-стрэнтель- 
ных материал .в. Возможности 
есть, но кет ответегвеян хтн.

В. СЕМЕНОВА.

ПРЯМАЯ СВЯЗЬ
27 февраля 1988 года с 9 

Ю 11 часов облисполком орга- 
iy ет прямую телефонную
)ь с жителями сельских рай 

>в области: 
развитие личных подсобных 
1яйств граждан, предприятий 
организаций, коллективного 

садоводства и огородничества 
{телефоны 2-02-59; 2-15-51;
"1-33-78; 2^47-33); 

индивидуальное строительст- 
жилых домов (телефоны 

1-02-60; 2-14-31; 2-16-10); 
улучшение деятельности Со
ке  народных депутатов в ус- 

глиях углубления демежратн- 
!и н расширения гласности 

елефоны 2-60-35; 2-05-43;
-15-03; 2-46-34).
У телефонов будут находить- 

заместителн председателя 
олислолкома, секретарь н ва- 
Яующие отделами облисоол-

к та. председатель агропро
мышленного комитета области 
и его заместители, начальник 
областного управления Пром
стройбанка.

В т) же время райисполком 
организует прямую телефонную 
связь с жителями района по 
вышеуказанным вопросам:

по первому Bonpjcv телефо
ны: 2-19-36; 2-25-33: 2-13-54; 
2-19-45;

по вторамч вопросу телефо
ны: 2-19-36: 2-19-51; 2-25-33; 
2-19-30,

по третьему вопросу телефо
ны: 2-19-36: 2-19-37; 2-19-38; 
2-19-43.

У телефонов будут находить
ся председатель райисполкома, 
его заместители, с&фетарь, за
ведующие отделами райиспол-

РАЙИСПОЛКОМ.

Обсуждаем проект 
Устава колхоза
Внимательно прочитал 

проект Устава колхоза. До
волен темн новыми пункта
ми. что отличают этот до
кумент от существующего. 
Особенно, на мой взгляд, 
правильны те пункты, в ко
торых говорится, что колхоз
ник имеет право брать и об
рабатывать столько земли, 
сколы.'* может обработать ее 
без эксплуатации наемного 
труда. Да и скота разрешает
ся держать по возможности 
ухода за ним.

Ведь в этом суть всей кре
стьянской жизни. Человек 
будет чувствовать себя хо
зяином на этой земле, будет 
трудиться с радостью, зная.

во лы и е пт
И ДОВЕРИЯ

что никто не ограничивает 
его труд. Да и себя сможет 
полностью обеспечить сель
хозпродуктами со своего уча
стка. н государству излишки 
сдаст.

И на колхозном поле, со
гласно новому Уставу, чело
век будет чувствовать себя 
хозяином. Каждый будет 
знать: как отнесешься к это
му полю, так и зиму будешь 
зимовать. Как ухаживать бу
дешь за колхозным стадом 
— такое и доход получишь. 
Заинтересованность появит
ся, как бы лучше сделать, 
чтобы больше прибыль полу
чить. И к технике повнима
тельней отнесешься — ведь 
из своего кармана и поку
пать. и ремонтировать ее 
придется.

Думаю, что все это позво
лит колхозникам стать актив
нее. включиться в решение 
всех хозяйственных вопро
сов, заставит думать, искать 
везде и во всем экономию.

Один из пунктов гласит: 
распоряжения председателя 
обязательны. Тоже верно. 
Иначе — анархия.

Есть у меня н предложе
ние. Думаю, в Уставе долж
но быть четко закреплено, 
что колхоз — это совершен
но самостоятельное хозяйст
во и пусть оно полностью, 
по своему коллективному ус
мотрению распоряжается 
средствами и всем, что оно 
имеет. И никаких перерас
пределений! Иначе все, мне 
кажется, останется по-старо
му: бедный колхоз так и бу
дет бедным, а богатый бога
тым. Пусть выбиваются впе
ред все хозяйства своими 
собственными силами и сво
им опытом, своей хозяйской 
.мыслью. Короче говоря, 
больше прав самим колхоз
никам и руководителю хо
зяйства.

А ведь переход колхозов 
на полный хозяйственный 
расчет я предполагает это— 
развитие демократия, воспи
тание самостоятельности в 
выработке решений, береж
ное отношение к обществен
ному добру.

А. БАЛАНДИН,
тракторист, член прав
ления колхоза «Крас
ное внамя».

Слово участнику районного слета 
передовиков промышленного 

и сельскохозяйственного производства

ПОМ ОГАЕТ НАСТРОЕНИЕ
23 ЯНВАРЯ В НАШЕЙ ГАЗЕТЕ БЫЛИ ОПУБЛИКОВА 

НЫ СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА КОЛЛЕКТИ 
ВА МЯСОКОМБИНАТА.
Бригада формовщиков (код 

бвеный цех), в которой я рабо 
таю, носит почетное звание кол
лектива коммунистического тру
да. Ежегодно это звание под
тверждается. Многие годы мы 
трудимся вместе с А. Н. Балан
диной, В. М. Плаксиной, Г. Я. 
Зеленцовой, Н. Н. Вишняковой. 
Все хорошо знаем характер и 
привычки друг друга, никогда 
не ссоримся. Если кто заслужи
вает замечания, говорим не 
стесняясь, без всяких недомол 
вок. Да н во всем нашем це
хе психологический микрокли
мат хороший. Люди отзывчи
вы на чужую беду, вместе де
лим н радости. Дружба и взаи
мовыручка во многом способст
вуют производственным удачам. 
За успехи в юбилейном сорев
новании наш коллектив награж
ден Почетной грамотой ЦК 
КПСС и Красным вымпелом. 
Теперь работаем над вылолие 
ынем социалистических обяза
тельств, взятых в честь пред
стоящей XIX Всесоюзной кон
ференции КПСС. Решили план 
двух лет и 10 месяцев выпол
нить к дню открытия конфе
ренции. Обязательства подкреп
ляем делами. В январе вырабо
тали сверх плана две тонны 
продукции. Мне и В. М. Плак
синой за выполнение обяза
тельств нести особую ответст

венность, потому что мы ком
мунисты.

В цехе еще много ручного 
труда. На обвалке мяса все ра
боты выполняются вручную, ■ 
как, формовщикам, тоже не 
легко приходится. Блоки с мя
сом весом по 1 6 - 16 килограм
мов до устали натаскаешься. В 
день вырабатываем более двух 
тонн колбасных изделий, в с 
полуфабрикатами и того боль- 
ше. В бригаде всего пять чело
век, но часто кого либо не бы
вает и работу выоолияем мень
шим составом. Устаем, конечно, 
ко тоуд хорошо оплачивается, 
зарабатываем свыше двухсот 
рублей в месяц. Все мы имеем 
четвертый разряд, в флршесо- 
стввитель А. Н Баландина по
лучает по пятому разряду. В 
бригаде полная взаимозаменяе
мость, все владеем смежными 
профессиями.

В минувшем году предприя
тие построило два восьммквар- 
тнрных дома с нейтральным 
отоплением. Справили в них но
воселье и три члена нашей 
бригады — Н. И. Вишнякова, 
Г. Я. Зеленцова и В. И. Плак
сина. Мы очень ряды зя своих 
товарищей. Хорошее настроение 
тоже помогает ■ работе.

Ф. СУЛОЕВА, 
рабочая мясокомбината.

Ритм
пятилетки

Успешно проходит зимовка 
скота на фермах нашего хозяй
ства. Особенно показательны 
результаты в ньшешнем году 
операторов машинного доения 
фермы Слободино. В январе 
ежедневный надой от коровы 
превысил там 10 килограммов 
молока. Прибавка к уровню 
прошлого года за месяц соста
вила 137 килограммов Наиболь

ший рост продуктивности ко
ров обеспечила мастер машин
ного доения этой фермы Р. А. 
Неинргжа — 222 килограмма.

Животноводы фермы, вклю
чившись в соцсоревнование за 
достойную встречу XIX Всесо
юзной партконференции, полны 
решимости доерг/шо выполнить 
полугодовое задание по произ
водству продукции.

О. СОБОЛЕВ, 
диспетчер колхоза имени 
Ленина.

ЛЕНИНГРАД. Успешно выполняет свою главную аз омре 
деленных на пятилетку задач коллектив нронзводсгвеявого 
объединения «Кировский завод». Здесь идет освоение серий
ного вытска нового трактора «Кировец» К-701М. Эта маши
на по своим характеристикам значительно превосходит выиус- 
каемгю сейчас модель: расширена сфера ее применения, уве
личена мощность двигателя, улучшены условия труда мехаии- 
аатора. Трзглор стал экономичнее, значительно снизилась его
металлоемкость.

Дя» освоения серийного вынусна новинки i 
ведется перестройка всей технологической цепочки.

НА СНИМКЕ, в конструкторском бюро 
ва направо) — начальник отдела А. К. Бельткжаи, инженер 
А. М. Кабнров н ведущий конструктор Г. П. Яотлеа. ^им 
принимают участие в разработке и внедрении в серийное про
изводство трактора «Кировец» К-701М. ТАСС.
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Д ЛЯ НАЧАЛА небольшой анализ. По итогам 1987 года 
27 мастеров машинного доения в районе получили 

более 3500 килограммов молока, 4 1 —более 4000, четверо 
перешагнули впервые рубеж 5000. Для сравнения: в 1984 
году надоили от коровы по 3500 килограммов молока 40 
человек, по 4000—14; пятитысячннц не было.

Казалось бы, такое движение вперед всего за три года! 
Но радоваться рано. За прошедший год средний надой от 
коровы составил в районе 2831 килограмм. В девяти хо
зяйствах показатель ниже среднерайонного. 31 доярка име
ет результат меньше 2000. Вот таков разрыв между пер
выми и последними - в 3000 кг!

Почему для сравнения выб
ран 1984 год?’ Дело в том. что 
ло его итогам в марте 198р го
да решением совета РАПО и 
райкома профсоюза работников 
агропрома был создан район
ный клуб передовых доярок 
«За большое молоко». Редак
ция нашей газеты изъявила го
товность помочь в идеологиче
ском обеспечении деятельности 
клуба и решении тех задач, ко
торые он ставит перед собой. 
Это «пропаганда передового 
опыта, содействие его распро
странению и практическому 
внедрению в хозяйствах района, 
шефство передовиков над от
стающими доярками и ферма
ми. Конечная цель — органи
зация настоящего трудового со
перничества между животново
дами, фермами, хозяйствами».

Так что дело было задумано 
очень нужное. Идея создания 
клуба родилась не на пустом 
месте. Взяли ее в Вологодском 
районе. * * *

Т РЕТИЙ г о д  существует в 
Вологодском районе клуб 

пятитысячннц. Создан он был 
по инициативе редакции район
ной газеты «Маяк». Своим рож-

Программа „Молоко"-

Редакция «Маяка* работает 
в тесном контакте с райкомом 
КПСС, райкомом профсоюза и 
специалистами РАПО. Насколь
ко этот контакт прочен, можно 
судить по одному факту: пред
седателем клуба «5000» избран 
заведующий сельскохозяйствен
ным отделом райкома КПСС 
А. С. Машьянов, человек, о ко
тором, судя по всему, тружени
ки ферм знают отнюдь не по
наслышке.

•  *  *

Недавно я побывал на 
итоговом собрании доя- 

рок-пятитысячннц Вологодского 
района. В непринужденной об
становке, за празднично убран
ным столом с самоварами про
водил его клуб — на этот раз 
в ОПХ «Куркино». Почему 
именно здесь? Вероятно, пото
му. что в этом хозяйстве рабо
тает лучшая из лучших ло ито
гам 1987 года - -  В. Р. Левани- 
дова, надоившая в среднем от 
коровы 8520 килограммов мо
лока. это на 226 килограммов 
больше предыдущего года.

— Второй год подряд полу
чаю более шести тысяч кило
граммов от коровы. Хотя фер
ма старая, многое приходится

П О -П Р Е Ж Н Е М У  Н А  Б У М А Г Е
существует районный клуб 

передовых доярок
дением клуб обязан возникно
вению диспропорции в произ
водстве - м-олока - хозяйствами 
района, большому разрыву в 
результатах труда между пере
довыми операторами машинно
го доения и основным составом 
работников ферм, получающих 
надои ниже среднерайонного 
уровня. Клуб поставил задачу, 
отраженную в девизе «Опыт 
лучших — всем животново
дам».

Клуб «5000» начал с того, 
что в каждом хозяйстве района 
выбрали наиболее старательных 
операторов машинного доения, 
направили их на выучку в кол
хоз «Родина», к Герою Соци
алистического Труда, неодно
кратной участнице зональных и 
республиканских конкурсов 
К. П. Грачевой.

Работа прошедших «школу 
Грачевой» была взята на конт
роль. По итогам года в клуб 
приняли 122 животноводов, на
доивших по пять и более тысяч 
килограммов молока от коровы. 
Каждому члену клуба вручили 
удостоверение, где в специаль
ную графу заносится результат 
работы за год. Райком КПСС, 
райисполком учредили знаки 
«Мастер высоких надоев» I, II. 
Ill степени. J 1-ми награждаются 
животноводы, получившие соот
ветственно по 6. по 5 и 4 тыс. 
килограммов молока от коровы.

Редакция газеты, райком 
профсоюза работников агропро- 
ма учредили переходящий ку
бок клуба «5000». Присужда
ют его животноводам того хо
зяйства, где лучше организова
но распространение передовою 
опыта мастеров.

Год спусти в работе клуба 
получило развитие еще одно 
направление шефство кол 
лектинов пятитысячннц над 
фермами, где надои ниже сред
нерайонных.

Работа клуба строится но 
плану. Руководит нм совет во 
главе е председателем. U тече 
кие пади йен деятельное и, клу
ба проходит на формах хо
зяйств, в трудовых коллекти
вах. лишь но итогам года про
водится общее собрание в мас
штабах района.

делать вручную, но опыт, ста
рание и взаимопомощь в кол
лективе позволяют добиваться 
роста надоев. Моя конкретная 
цель — 7000, — под дружные 
аплодисменты сказала Валенти
на Романовна после вручения 
ей, рекордсменке, приза имени 
космонавта Беляева.

— Высокие надои — в на
ших руках, — поддержала Ле- 
ванидову доярка совхоза -«Крас
ная звезда» Е. И, Питерякова, 
признанная лучшей наставницей 
года. — Конечно, и головой ра
ботать надо. Особую заботу — 
новотельным коровам. Очень 
умело надо их кормить — не 
закармливая, о здоровом племе
ни помнить.

Выступают животноводы, спе
циалисты, руководители. Делят
ся опытом, высказывают заме
чания и предложения. Приме
чаю, что рядом с убеленными 
сединами ветеранами животно
водства немало молодых. Хо
тя...

— Шефство, наставничество, 
передача опыта — уже только 
из-за этого надо -голосовать за 
клуб обеими руками. Все это 
замечательно, - -  отметил в 
своем выступлении первый сек
ретарь Вологодского райкома 
КПСС Н. Г. Колпаков. - но. 
увы, не вижу омоложения о ва
ших рядах, дорогие лятитысяч- 
лицы...

Невольно подумалось: копеч 
но. у пологжан иной размах. 
Вон три . хозяйства: совхозы 
«Красная звезда», «Молочное», 
колхоз «Година» получили от 
коровы более 5000 килограм
мов молока, а в среднем но 
району - -  3683. Далеко нам 
до них. Хотя... вон и совхозе 
«Кипеловский» надой от коро
вы за год составил всего 2727 
килограммов. Значит, тоже нс 
псе ладно.

Оживленно, весело в простор
ном и светлом зале Дворца 
культуры и спорта «Куркнно». 
Поздравлении;, музыка, песни, 
стихи. Лучшим вручаются тру
дом заслуженные награды, 
впервые достигшим рубежа 
5000 — удостоверения, памят
ные знаки...

— У нас я районе тоже,
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якобы, существует подобный 
клуб «За большое молоко». 
Как видите, название его не 
говорит о конкретной цели, — 
обращаюсь к председателю клу
ба «5000» А. С. Машьянову.

— Совершенно напрасно, — 
горячо перебивает Александр 
Степанович. — Для претенден
тов в члены клуба следует ус
тановить конкретный рубеж. В 
ваших условиях это — 4000 и 
еще промежуточный. 3500 —
для кандидатов.» • *
ИТАК, клуб передовых до

ярок необходим. Польза 
от деятельности его членов не
сомненна. Если даже не считать 
регулярных взаимопроверок, 
широкого размаха наставниче
ства и шефства передовиков над 
отстающими, а обратить внима
ние лишь на то, что животно
воды стремятся к заветному ру
бежу, а значит, в целом на
блюдается рост производства 
животноводческой продукции, 
то хотя бы поэтому должны 
отпасть все сомнения в целесо
образности создания клуба.

Но вернемся к тотемской 
действительности. Где он, клуб 
«За большое молоко», кто его 
члены? Вопрос повис в возду
хе.

Формализм в соревновании 
пустил глубокие корни. Вместо 
живого дела, трудового сопер
ничества — горы бумажных 
отчетов, починов и обращений 
без последствий, рапортов к 
юбилеям и памятным датам... 
Так, видимо, произошло и с 
нашим клубом: отчитались о 
его создании — и делу конец. 
А о человеке, непосредственном 
участнике соревнования, от ко
торого и зависит общий успех, 
и не вспомнили...

«29 мастеров машинного до
ения (большинство из совхоза 
«Тотемский», пять — из совхо
за «Потореловский», два — из 
колхоза «Великодворье») полу
чили в момент создания клуба 
удостоверение его членов. По 
итогам 1985 года великодвор- 
ские доярки автоматически вы
были из него — не надоили
3,5 тысячи килограммов моло
ка от коровы. Самое обидное, 
что никто этого в агротфоме, 
райкоме профсоюза даже не 
заметил как будто. Нынче то 
же самое произошло с погоре- 
ловскими доярками — реакция 
такая же. Может, сразу и не 
выросли бы от приезда в эти 
хозяйства членов клуба, от их 
советов надои, но уж осадка 
неприятного на душе у жен
щин (словно отстали на труд
ной дороге, а никто и не ог
лянулся) не осталось бы», -- 
писала наша газета год назад.

Тогда еще изредка появля
лись на газетных полосах пись
ма передовых доярок с настоя
тельным требованием активизи
ровать работу клуба. Но что с 
того? И наступила полная ти
шина. В районе ее никто нару
шать, похоже, не намерен: ни 
райком профсоюза, ни совет 
РАПО. Видимо, те и другие 
считают, что довольно и того, 
что результат работы животно
водов ежемесячно появляется 
на «Экране соревнования» га
зеты, что учреждена «Доска 
почета «Ленинского знамени» и 
публикуются сводки по итогам 
пятидневок...

Лучшей формы для дости
жения наивысшпх результатов 
в труде, чем создание клуба 
передовых доярок, в районе, вн 
дммо, пока нет. Но нет и клу
ба... Так в чем же дело? Най
дено что-то более новое и эф
фективное? Тогда почему никто 
ничего об этом не знает?

Я ВЫЛ единственным пред
ставителем Тотемского 

района (в качестве гостя) на 
собрании клуба «5000». Из 
других районов делегации были 
куда солидней. Прибыли даже 
из Кич.-Городка. Приглашали 
хотя бы кого-нибудь на собра
ние из совхоза «Тотемский». 
Не откликнулось хозяйство. 
Наверное, решили, что учиться 
Нечему, самим 5-тысячная от
метка покорилась. Надо, зна
чит. искать тех. кто глубоко за
интересован н резком улучше
нии дела. Так кто смелый, кто 
выступит инициатором созда
ния клуба «4000»?

В. ДУРОВ, 
корр. «Ленинского знамени».

ГОРЬКОВСКАЯ ОБЛАСТЬ. За достижение выдающихся | 
успехов и трудовую доблесть, проявленную в развитии сель
скохозяйственного производства и решении социальных задач 
председателю колхоза имени Ленина Ковернннского района 
Горьковской области Михаилу Григорьевичу Вагяиу присвоено 
звание Героя Социалистического Труда.

В 1987 году денежный доход хозяйства составил 18124 
тысячи рублей при чистой прибыли в 5,6 миллиона рублей. 
Значительная часть этих средств будет израсходована на соц
культбыт. Хозяйство полностью перешло на хозрасчет, само- р 
окупаемость и самофинансирование. На хозрасчете и весь уп- л 
равленческнй аппарат, включая председателя. Четверть годо- е 
ього дохода дает колхозу цех по выпуску художественных из- л 
делий, который регулирует занятость колхозников. н

В колхозе имени Ленина есть чему поучиться. Сюда за пе- о 
редовым опытом едут со всей страны. Недавно в хозяйстве со- .» 
стоялась встреча председателей колхозов Ивановской, Ярослав- 
ской, Владимирской областей, Чувашской и Мордовской АССР. 1) 

НА СНИМКЕ: М. Г. Вагин (в центре) на встрече с пред- g 
седателями. Т г

Фото ТАСС. .1

Подсобное—не второстепенное
D  ДЕНЬ, когда я побы- 

вала в подсобном хо
зяйстве мехлесхоза, как раз 
происходил очередной забой 
свиней на мясо. Выясняю, 
часто ли удается рабочим 
купить свежее мясо с под
собного хозяйства своего 
предприятия? Получается, 
что примерно раз в два ме
сяца. За 1987 год пришлось 
в среднем по 18 килограм
мов на человека. Немного, 
конечно, но если учесть, что 
за год продано 124 поросен
ка для откорма в личных 
хозяйствах (снабжали ими в 
первую очередь членов сво
его коллектива), то картина 
уже меняется.

В настоящий период на

лят). Централизованного 
снабжения кармами не про
изводится. На неоднократ
ные просьбы в РАПО о по
мощи в этом вопросе всегда 
получаю отказ. говорит 
Н. М. Романовский. «Добы
ваем» комбикорма в хозяйст
вах области в обмен на пи
ломатериалы. Другого вы
хода пока нет. Посевные 
площади (всего пять гекта
ров) ни в коей мере не 
обеспечат потребности в 
кормах. В прошлам году 
было собрано 20 центнеров 
зерна и 24 тонны картофе
ля. Предприятие ведет раз
работку пахотной зем.ти на 
месте лесного массива, но 
место низменное и без про

РАБОТАЮТ НА ПЕРСПЕКТИВУ
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свинарнике осталось 67 жи
вотных. Почти половина из 
них молодняк, предназначен
ный для откорма. Е. И. Ле
пехина. заведующая подсоб
ным хозяйством, рассказы
вает:

— До недавнего времени 
дела на откорме скота шли 
у нас неважно. Работали мо
лодые женщины, но обязан
ности свои выполняли недо
бросовестно, халатно. По три 
дня могли и на работу не 
выйти. Не получали припло
да. а естественно, и приве
сов. Весной все изменилось 
в лучшую сторону с прихо
дом свинарки М. В. Дружн- 
нинской. От каждой из деся
ти свиноматок получили уже 
по два опороса. Планирова
лось в среднем по 16 поро
сят приплода, а вышло по 
17 от свиноматки. Заботы и 
старания Дружннинская при
лагает немало. Ведет точ
ный учет опоросам, и когда 
считает необходимым, про
веряет животных и ночью. 
Молодняк сохраняет весь.

В помещении свинарника 
тепло н чисто. Рабочие ре
монтируют полы, клетки. Но 
чувствуется все же теснота. 
Даже часть кормокухни при
ходится норок* занимать мо
лодняком.

Директор мехлесхоза 
II. М. Романовский сообщил, 
что уже получено разреше
ние на отвод земли иод но
вый свинарник на 100 гол >в. 
Однако увеличение поголовья 
сопряжено с определенными 
трудностями. В настоящий 
период дли содержания и 
•кормления животных необхо
димо на месяц не менее пя
ти тонн комбикормов (и хо
зяйстве еще 27 коров и те

ведения мелиорации проку 
от этой земли не добиться.

Наряду с расширение.'! 
посевных площадей, говорит 
Николай Михайлович, надо 
решать вопрос с приобрете
нием полного набора необхо
димой сельскохозяйственной 
техники, и не менее важная 
проблема — сушильное хо
зяйство. Иметь это все свое 
для каждого подсобного хо
зяйства нереально. Органам 
местной власти можно ре
шить вопрос с использовани
ем для этих целей комбикор
мового завода.

Проблем с интенсивным 
развитием подсобного хо
зяйства предостаточно. II 
многие из них одному руко
водителю решить подчас 
трудно. Это не временная 
кампания н к проблеме ну
жен государственный подход.

Сегодня в подсобном хо
зяйстве мехлесхоза 15 ко- 
рсв. В настоящее время от 
восьми дойных получают в 
день литров по сто молока. 
Продукция реализуется в 
цехах предприятия. Каждый 
предпочитает купить для се
мьи литра 2 - 3  молока в 
день (по 36 кои.) непосред
ственно на рабочем .месте. 
Весной и летом молока бу
дет значн гельно больше. 
Налитки его могу г ндгн для 
продажи но только членам 
своего коллектива. А это 
очень важно для решении 
Продовольственной програм 
мы. Поэтому предприятиям и 
организациям, развивающим 
п гдеобныо хозяйства. надо 
оказывать всяческую по
мощь.

В. КОЗЛОВА, 
корр. «Леннмсьччч* зна
мени».
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З а  т резвост ь** \
93а эффективный труд и здоровый быт": 

возвращаясь к напечатанному

И В С Е -Т А К И  Б А Н К Е Т !
В газете «Ленинское знамя» I I января 198В года был 

опубликован критический материал ответственного секретаря 
районной организации В ДО ВТ Л. Гладковской иод заголовком 
«Шумел... банкет». Речь шла о том. что работники Тотемской 
теплоэлектросетн. нарушая требования постановления ЦК 
КПСС «О мерах по преодолению пьянства н алкоголизма», 
свой профессиональный праздник отметили коллективно в ре
сторане. употребляя спиртные напнткн.

Однако нн директор предприятия М. А. Истоминскнй. нн 
секретарь партбюро Ю. Г. Гладковскнй (кстати, присутствовав- 
ший на банкете) не сочли нужным ответить газете на критику. 
Поэтому газета вынуждена вновь возвратиться к этой теме.

Т. И. Дымчсн.л. заведующая 
реет раном. одичала удивля
лась. за чго эго' мы «преследу
ем» груд.а ж коллектив, поже
лавший отдохнуть в са.-и празд
ник. Потом jh u  долго рылась в 
бумагах, чтобы отыскать дожу* 
мент t/б отпуске нормы синрт- 
н то  в рест оране, н> так пене* 
му-тэ и не нашла...

— Они позвонили утрам то- 
гз же дня. — начала расска
зывать нам Татьяна Ивановна.

— Вечс-р.м, накануне. — по
правила ее бухгалтер.

— Да. вечером. — вспомни
ла заведующая. — О. Панкра- 
тсвская плзвенила, спросила, 
свободен ли банкетный зал...

Итак, мало-помалу мы узна
ли, что банкет был заранее за
думан. И к тому времени, когда 
труженики теплоэлектросетн по
дошли к ресторану, на столах 
уже стояли праздничные блюда 
и... четыре бутылки водки, три 
— шампанского (а не по сто 
граммов, как положено по нор
ме).

Но был ли это трудовой кол
лектив, о котором беспокоилась 
заведующая рестораном? Среди 
дрншедшнх отмечать професси
ональный праздник не было ни 
одного рабочего!

Как же отдохнули в этот

день они — ведь День энерге
тика праздник и для рабочих 
теплоэлектросетн. Оказал<кь. 
ни администрацию. нн партий
ное бюро, ни профком предпри
ми ни ото не интересовало. Ю. Г. 
Г.к\д|»ч>векнн. главный бухгалтер 
Г. В. У хива. старший * инженер 
О. П. Панкратовская. бухгалтер 
О. И. Магазинова, начальник 
НТО В. Н. Дуров и другие, с 
кем мы беседовали, так и зая
вили: организацией безалкого
льного отдыха тружеников не 
занимались и не занимаемся. 
Однако те.м не менее почему-то 
обиделись на фразу в материа
ле Л. Гладковской, что со сто
лами с «лимонадом» не зна
комы.

Оказалось, что не знакомы 
они не только с такими стола
ми. не знак, мы они с постанов
лениями партии и правительст
ва по использованию клубных 
и спортивных учреждений, по 
преодолению пьянства и алкого
лизма, не знакомы и с противо
алкогольным законодательст
вом... Да все они знают, пона
деялись только: авось сойдет.

Секретарь партийного бюро 
Ю. Г. Гладковскнй сказал, а 
все другие, кто с нами беседо
вал. подтвердили, что противо
алкогольная пропаганда в кол-

' и Ш в е  I <vl.. i • X ‘ i. г. . v  >| Н«'
* деТСЯ

Иди она не ... '.ни.
ли рдбош т.н \нр;ш к лип

ОНИ I.» И \  ЧЗсТВ̂ ФЛ |Н н »>лн- 
Kcie В ПлШОМ x.-M.u-i.rtlfu- Hri
.l.lhiiT.MllKOB Выл <UHH 0:4.1 III 
чин ид лечение <>i ,i j >ibh »и .
Да и семьи у мае у Du \ \
UlltO.

Не будем спорнгь. Ид ы »  
даст гарантию, чт.» завтра не 
появится в атом коллективе 
друг »й. подобный Олалнхину. 
если не вести профилактичес
кую противоалкогольную про
паганду л И как быть с утверж
дением трезвого образа Жизни? 
Ведь эта работа является цело- 
с редс геенной обязан н ость ю
партийного бюро, профсоюзной 
организации, наконец.

Горя негодованием, участни
ки банкета говорили о том. что 
в городе и районе плохо ведет
ся борьба с пьянством, что по- 
прежнему не наведен п .'ряд.ж у 
винного магазина, что. дескать, 
оставляют без внимания пове
дение руководителей, употреб
ляющих спиртное. Работники 
теплоэлектросетн назвали ф а
милии: Пннежаинн и В р бьев, 
магнитофонная запись беседы 
хранится в редакции. Но чт > 
они защищали, о чем кручи
нились? Защищали свое право 
на коллективную пьянку, тоско
вали о недавнем прошлом. к;г- 
да банкеты с водкой были не 
в диковинку.

— Нас обвиняете. — оправ
дывались сни. - а посмотрите, 
что творится у вас: в Доме 
культуры пьянку устроили!

Это «у вас* — особенно ре
зануло слух. Неужели не вмес
те мы. всем миром, должны 
бороться беспощадно со злом, 
которое столько лет мучило на
ших матерей, жен. детей, на
конец?

С. ПРОКОШ ЕВ, 
общественный корр..

Л. ГОНЧАРОВА, 
корр. «Ленинского знамени*.

----------------------------------------------------Делай, как мы  -------------------------------—

! И щ и т е  о б щ е н и я
Чач 1 » к и да говоря! 

г.ьяче 1 ас ссылаются на стар 
шее поколение. Оно. якобы.

! заве.т» привычку алкоголем 
ьтмечдть все события, все 

1 праздники, оно научило пить
Н MJ Ь'ДЫ\.

Однако, м хочу сказать, 
чг.» «то с./нееи не так Как 
pu t у старше! .I п жаления, у 
ветеран, а м к\ »дые и д ыжны 
учится в Готьме общению 
без спиртного, отдыху с 
пользой, получая уд.шлльст- 
вне.

« Пять лот работает наш 
клуб ветеране* при район
ном Доме культуры, в то 
время как организовать 
клуб по интересам для мо
лодых сегодня оказывается 
не по силам комсомольцам. 
Во многих поселках и дерев
нях района выступали члены 
клуба о концертами, лекция 
мн и беседами. В нашем к.ту- 
бе мы разучиваем песни ре
петируем концертные номе
ра. проводим там немало 
времени.

Люди потеряли самое до
рогое — общение. • чита
ем мы в периодической пе
чати. слышим по радио и те
левидению. H i ведь от ы го  
это зависит? От нас самих. 
В клубе ветеранов общение 
не является дефицитом. В 
праздники, субботними вече
рами мы собираемся вместе, 
приглашаем гостей, поем 
русские народные песни, ча
стушки под аккомпанемент 
гармони Н. П. Уладышева, 
ведем непринужденные бесе
ды. Но на заседаниях наше
го клуба ветераны не огра
ничиваются только развлека
тельной, культурней про- 
граммой. Часто мы обсужда
ем серьезные проблемы, ка
сающиеся жизни нашего го
рода. входим с предложения
ми в соответствующие орга
низации и учреждения.

Так. например, на послед
нем заседании в субботний 
вечор ветераны были обес
покоены обликом нашего ста
ринного города. Говорили о 
его памятниках и благоуст
ройстве. В частности, памят
ник участникам Великой 
Отечественной войны 19-41 - 
1915 г. г. требует ремонта» 
а возможно даже н замены. 
Но все ветераны согласны с 
тем. что именно здесь, на 
площади, должен стоять па 
мятник участникам войны, 
на фонеусквера Ветераны 
готовы внести свои вклад в 
общую копилку по реставра
ции этого памятника и выра
зили уверенность, что все 
граждане района тоже не от
кажутся вложить лепту в это 
хорошее дело. Ведь это на
ша память о погибших Свы
ше 11 тысяч человек ушли 
в годы Великой Отечествен
ной войны из Тотемогого 
района защищать Родину. 
Ветераны на заседании клу
ба решили выйти с предло
жением зажечь у памятника 
вечный огонь.

А представьте, как инте
ресна была бы жизнь насе
ления района, сколько полез
ных. увлекательных, удиви
тельных дел можно было бы 
сделать, если бы подобных 
клубов по интересам было 
бы много — на предприяти
ях. в клубах, да н в самом 
районном Доме культуры. 
Особенно, если бы в эти 
клубы объединились моло
дые. Ведь праздник города 
в августе показал, сколько 
талантов, сколько интерес
ных людей есть в нашем 
крае. Так несите же свой та
лант людям, обществу, дели
тесь им с другими н вы по
лучите огромное удовлетво
рение.

А. САМОДУРОВА.
г. Тотьма.

Отдел действенности

ДО ПРОПАСТИ—ОДИН ШАГ

Л ЕН И Н ГРА Д . К руж ка пива
— днем, стопка водки или ста
кан вина для поднятия тонуса
— вечером. Мутным потоком 
ворвавшаяся в жизнь многих 
людей волна самогона, различ
ных спиртосуррогатов, орочей 
отравы человека. Начинается 
все как будто весело, а закан
чивается полной потерей конт
роля, тяжелейшей алкогольной 
интоксикацией, когда человек 
находятся между жизнью п 
смертью.

Меры, принимаемые в нашей 
стране по преодолению пьянст
ва н алкоголизма, — это крас
ный сигнал светофора. Остано
вись! Подумай! Но еще велики 
очереди «страждущих», штур
мом берущих винные магазины 
людей, причем все это на гла
зах детей, подростков. Дурной

Л  РИБЛИЖАЛСЯ радост-
* • иый день. М. к. Малюк 

(сторож отдела вневедомст
венной охраны) готовилась к 
нему с особой тщательностью. 
Да и как иначе/ Водь не зря 
же црокоднл Гена поет в .мульт
фильме: «К сожаленью, день 
рсякденья юлькч раз в году!». 
Мария Ефимовна прикидывали, 
сколько будет гостей, чем и как 
их! угостить... В последнее вре
мя такое мероприятие стоило 
немалых материальных, да и 
моральных затрат. Хотелось, 
чтобы гости запомнили этот 
день и действительно сожале
ли» что он у Марии Ефимовны 
один раз в году. Но «благие 
намерения» сдерживал длинный 
хвост у «керосинки*. Навева
лись мрачные мысли... Требо- 
ался какой-то выход. Но. как 
сверится, не бывает беэвыход- 
ых ситуаций.

И вот фантазия подсказала: 
?А что. если...*. Быстренько 
тыскав чистую большую посу- 
ину, Мария Ефимовна бросн-

пример заразителен. Возникает НА СНИМКЕ: много дней 
любопытство, которое потом за- находится без сознания 16-лет- 
частую приводит к трагедиям. ний Игорь С. Фото ТАСС.

К  С О Ж А Л Е Н Ь Ю . . .
ла туда сахарного песку, еще 
кое-каких. только ой известных, 
компонентов, и заветную ем
кость поместила и.:ближе к те
пл -му месту. На душе плегло 

м алы бьпь спокойной: день
запомнится I >ч.‘гя.м...

Но вот наступил ют самый 
единственный в году денек. II 
удался же праздник! Сначала 
муж обрадовал своим подарком 

принес две бутылки и \дки. 
Потом попили всласть зелья, 
намешанного накануне. Тут и 
песни, и пляски пошли весе
лей...

Заботливая хозяйка наготови
ла «горячительного* с запасом, 
так что и на утро хватило. Ра
ди такого угощения и .муж не 
вышел на работу...

Вот только, не ожидали су
пруги появления у себя сотруд
ников РОВД: уж очень в ук
ромном. далеком от людских 
глаз местечке, находится обще
житие филиала объединения

* Вологдахнмлес*. где прожива
ли Мальковы. В помещении ви
тали винные пары. Хозяйка, 
как, впрочем, и хозяин, были в 
«приподнятом* настроении и 
очень сожалели, чт.» с нашим 
появлением приходится пре
рвать веселое застолье...

За распитие спиртных налит
ков в общественном месте 
общежитии супруги Мальковы 
оштрафованы. Образцы «напит
ка*. приготовленного хозяйкой 
для увеселения, направлены на 
экспертизу. Пришлось Малько
вым сменить на время к место 
жительства — они поступили в 
наркологическое отделение То- 
томской ЦРБ для лечения от 
алкоголизма.

Есть теперь время у супру
гов подумать, стоит ли праздно
вать день рождения таким об
разом? Да н для других люби
телей «веселого застолья* vp ж.

Б. СТАРОВСКИИ, 
участковый инспектор РОВД.

НЕ слишком ли иягко?
В поселке Красный Бор со

трудники РОВД выполняли за
дание. Вдруг лейтенант мили
ции В. А. Черепанов заметил, 
что навстречу идет женщина, 
но походка у нее довольно шат
кая. Ираида Павловна Жукова 
оказалась в состоянии опьяне
ния. Для составления протоко
ла пригласили свидетеля — 
Б. II. Лннькова. На улице со
ставлять протокол, естественно, 
неудобно. I! Прайда Павловна 
любезно (насколько можно быть 
любезным после приема дозы 
алкоголя) пригласила в свой 
дом. Однако, благодарность 
гостей сразу же растаяла, как 
только они переступили порог 
— комната была заполнена 
терпким запахам браги.

После приема спиртного Ира
ида Павловна, видимо, потеряла 
чувство осторожности, и. зана
веска, закрывающая русскую 
печь, была отдернута. А на пе
чи стояла тридцатилитровая 
фляга, заполненная до отказа 
бурой жидкостью...

Ираида Павловна (снова лю
безно) помогла сотруднику 
РОВД сиять флягу. Пригласи
ли понятых, залечата.ш образ
цы. Хозяйка призналась, что 
именно из данной флаги она и 
«причастилась*.

— Но я ничего не знаю. — 
добавила она. — готовил мой 
муж. а я только вылила...

Не замедлил явиться и муж 
— мастер Тафтннского лесо
пункта Валерий Алексеевич 
Жуков. Он тоже не отпирался.

— Да. я готовил брагу. За
купил винограда... — долго 
объяснял он рецепт изготовле
ния коварного зелья.

Начальник РОВД М. И. Ко
лесников оштрафовал В. А. 
Жукова на 200 рублей. Если 
добавить к этому деньги, упла
ченные за виноград н другие 
продукты, которые понадоби
лись для браговарення (Прай

да Павловна по предложению 
В. А. Черепанова вылила все 
тридцать литров жидкости са
молично), то сумма получится 
еще больше.

17 декабря 1987 года в 
Л» 151 газеты «Ленинское зна
мя» в экспресс-информации 
РОВД сообщалось, чем зани
мался мастер Тафгинекого лесо
пункта В. А. Жуков н о нака
зании его. В информации было 
сказано н о том, что в прош
лом году в нашем районе выяв
лено 32 случая самогоно- и 
браговарення.

Случай с Жуковым в *том 
ряду был бы рядовым и мы 
вряд ли бы вернулись к нему, 
если б не одно обстоятельство. 
Валерий Алексеевич Жуков 
коммунист, мастер лесопункта. 
Не надо, конечно, говорить, ка
кой пример он подает беспар
тийным подчиненным, совмести
мо ли его поведение с пребы
ванием в рядах партии. Пар
тийное бюро Тафтннского лесо
пункта не замедлило принять 
меры и сообщить об этом в от
дел действенности газеты, сек
ретарь партбюро товарищ Ив 
шуков пишет: «Поведение чле
на КПСС В. А. Жукова, свя
занное с браговаренне.м. обсуж
дено на партийном собранна 
Тафтннского лесопункта Семи- 
городнего леспромхоза. Винов
нику объявлен строгий выговор. 
Решение партийного собрания 
направлено в партком Семиго- 
роднего леспромхоза*.

Но не слишком ли мягко по
дошло партийное бюро к оценке 
поведения коммуниста, когда 
вся страна — к коммунисты, и 
беспартийные встали на борьбу 
с этим злом? Место ли в пар
тии таким, как Жуков?

К возникает резонный во
прос: не потому ли в лесопунк
те так вольготно пьяницам, что 
с ними никто не борется?

Л. ВАЛЕНТИНОВА,
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КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ. Таймырский окружной краевед 
ческнй музей в Дудинке принял своего полумиллионного по
сетителя. Им оказился ветеран Заполярья, известный зоовет- 
специалнст Николай Андреевич Сикорский. Юбилейному экс* 
курсанту музея вручен памятный подарок (на снимке).

Фото ТАСС.

Спорт

СИЛЬНЕЙШИЕ ОПРЕДЕЛЕНЫ
m

Прошли соревнования на пер
венство ДЮСШ по лыжам. Ро
шали они две задачи: выявить 
сильнейших спортсменов школы 
и сформировать спорную коман
ду на первенство области среди 
детско-юношеских опортивных 
ш кол.

Соревнования проходили в 
младших, оредних и старших 
группах девочек' л мальчиков, 
а также среди юношей. В ган
ке на два километра у дево
чек победительницей стала уче
ница средней школы № 1 Ру
слана Угловская. Мальчики со
ревновались на дистанции три 
километра. Лучшее время по
казал Женя Ланкратовокнй из 
той же школы.

Девочки средней группы со
ревновались на дистанции три 
километра, мальчики — пять. 
Звание чемпионки завоевала 
ученица восьмилетней школы 
Оля Стулова. Среди мальчиков 
первым стал представитель Ба
бушкинского филиала Тотем- 
ской ДЮСШ — ученик сред
ней школы Саша Беляев.

Когда в борьбу вступили 
старшие девочки (1972 —
73 г.г.) на дистанцию пять ки
лометров, сомнений не было, 
что победит Наташа Калинина 
— одна из сильнейших лыжниц 
теперь уже не только нашей 
ДЮСШ, но и школ области. 
Совсем недавно Наташа с Олей 
Стуловой вернулись из Бабае
ва, где участвовали в област
ном финале на приз газеты 
«Пионерская правда». Сорев
нования проходили среди обще
образовательных школ района 
в четыре этапа: на первенство

одного района, затем среди 
школ зоны, области, и прошед
шие три этапа соревновались в 
финале в Бабавво. Все этапы 
прошли учащиеся нашей го
родской восьмилетней школы и 
дошли до финала, в котором 
и участвовали названные девоч
ки, да еще Ира Пвшукова, Юля 
Хохлова.

Одиннадцать сильнейших 
команд области состязались в 
финале. Маши девочки заняли 
в этом ряду четвертое место. А 
в одной из эстафет— Наташа 
Калинина, Мра Ившукова н 
Оля Стулова — были даже на 
третьем месте.

У старших мальчиков пер
вым пришел к финишу учащий- 
ся второй школы Анатолий 
Трофимов. Он — сильнейший 
на дистанции К) километров.

У юношей в гонке на 15 ки
лометров звание чемпиона, как 
и сжидалось. завоевал Валерий 
Климов — десятиклассник сред
ней школы № 2. Валерий — 
кандидат в сборную области, 
один из лучших лыжников сре
ди юношей Вологодчины.

Итак, сильнейшими оказа
лись те, кто и на обычных за
нятиях в спортивной школе по
казывает себя достаточно хоро
шо. Из победителей и будет 
сформирована сборная на пер
венство области среди ДЮСШ. 
В пятницу. 26 февраля, коман
да выедет в Вологду.

Г. ХРУСТАЛЕВ, 
тренер ДЮСШ.

Редактор 
В. 3. СОРКИН.

КИНОТЕАТР «ОКТЯБРЬ» 
БОЛЬШОЙ з а л  
25—26 февраля — новый 

цветной художественный фильм 
«Короткое замыкание» (США). 
Сеансы: в 17. 19 (удл.). 21-10.

27—28—29 февраля — но
вый цветной художественный

фильм «Десять негритят» (2 се
рин). Сеансы; в 16, 18-30,
21 - 10.

МАЛЫЙ з а л
2d февраля — «Баллада о 

доблестном рыцаре Айвенго». 
Сеансы: в 17 (детский), 19 
(удл.), 21-10.

ОТЧЕТНЫЙ к о н ц е р т
28 ФЕВРАЛЯ районный Дом культуры приглашает тотьми- 

чей на отчетный концерт оркестра народных инструментов. 
Начало в 14 часов.

ПРИГЛАШАЮТСЯ 
НА РАБОТУ:

КАРТОТЕТЧИК на постоян
ную работу Тотемскн.ч райагро- 
сиаб »м. Обращаться в отдел по 
труду райисполкома.

Срочно ПОВАР, КОНДИТЕ
РЫ столовой орса порта Тоть- 
ма. Обращаться в отдел по тру
ду райисполкома.

ПОВАР. НЯНИ детским са
дом .V; 4 ('.Орленок*). Обра
щаться в отдел по труду рай
исполкома.

Р А Б О Ч И Е  основною произ
водства. Л А Б О Р А Н Т Ы . Э Л ЕК 
Т РО Г А ЗО С В А РЩ И К И  Тотем- 
с к и м мае лозаво дом. О бращ ать

ся в отдел по труду райиспол
кома.

ТРАКТОРИСТ на постоян
ную работу Тотемским мясо
комбинатом (жилплощадь пре
доставляется). Обращаться в 
отдел по труду райисполкома.

ТОКАРИ. ЭЛЕКТРИКИ, 
САНТЕХНИКИ. РАБОЧИЕ ос
новного производства Тотем
ским льнозаводом. Жилплощадь 
предоставляется в течение двух 
месяцев. Доставка рабочих из 
Тотьмы на работу и с работы 
производится автобусом льноза
вода.

За справками обращаться по 
телефану 2-15-45 или в отдел 
по труду райисполкома.

.-----------  РЕКЛАМА —
СУББОТА, 27 ФЕПРАЛЯ

ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 6.30
— «120 минут*. 8.35 — Кон
церт. 9.10 — «Отчего и почему*.
9.40 — «Монологи хмурого че
ловека». Док. фильм. 10.05 — 
«Движение без опасности*. 10.35 
■— «Фестиваль Индии в СССР*.
11.00 — Навстречу XIX Всесо
юзной партийной конференции. 
12.30 — «Радуга*. 12.50 —«Ми- 
нуты поэзии». 12.55 — XV зим
ние ОлнАшнйскне игры. 13.25 — 
«К странах социализма». 13.55
— «Для всех м для каждого*.
14.40 — «В мире животных».
15.40 — Голоса народных инст
рументов. 16.10 — XV зимние 
Олимпийские игры. 18.10 —
Мультфильм. 18.25 — «9-я сту
дия». 19.25 —«Семейный экран*. 
Художественный фильм. «Полос
ка нескошенных диких цветов».
21.00 — «Время». 21.40 —«Про
жектор перестройки*. 21.50 — 
«В субботу вечером».

ВТОРАЯ ПРОГРАММА. 8.15
— Телеобоэрение «Перспектива». 
8.55 — «Телевизионный теат

ральный абонемент». В. Шекс
пир. «Гамлет». 9.45 — «Ж иви, 
земля!». 10.45 — «Здоровье».
11.30 — «Религия и политика».
12.00 — «Домашняя академия».
12.30 — «Очевидное — неверо
ятное». 13.30 — «Для вас, авто
любители!». 14.00 — «Предчув
ствие любви». Художественный 
фильм с субтитрами. 15.05 —
•КВН-88*. 17.10 — Реклама.
17.15 — «Играй, гармонь!». Пе
редача 1-я. 18.30 — XV зимние 
Олимпийские игры. 21.00 —
«Время». 21.40 — «Прожектор 
перестройки». 21.50 — «Экран 
документального фильма».
«Онежская быль». 22.35 — XV 
зимние Олимпийские игры.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 28 ФЕВРАЛЯ

ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 8.15
— Ритмическая гимнастика.
9.00 — «Хочу все знать». 9.15
— Тираж «Спортлото». 9.30 —
«Будильник». 10.00 — «Служу 
Советскому Союзу!». 11.00 —-
«Утренняя почта». 11.30 — «Пе
рестройка: проблемы и реше
ния». Школа н жизнь. 13.00 — 
«Сельский час». 14.00 — «Здо
ровье». 14.45 — «Музыкальный 
киоск». 15.15 — «Минуты поэ
зии». 15.20 — «Ералаш» 15.30
— «Серебряная пряжа Кароли
ны». Художественный фильм.
17.00 — XV зимние Олимпий
ские игры. 18.00 — «Междуна
родная панорама». 18.45 — «Не
терпение, или Как дела в ки
но?». Итога кнногода. 20.00 — 
XV вимние Олимпийские игры.
21.00 — «Время». 21.40 — XV 
зимние Олимпийские игры.

ВТОРАЯ ПРОГРАММА. 8.20
— «Мамина школа». 8.50 —
«Портреты». И. Пущин. 9.50 — 
«Социология: вопросы и коммен
тарии». 10.30 — Русская речь.
11.05 — «Живая душа «Капи
тала». Научно - популярный 
фильм. 11.25 — «Наука: теория, 
эксперимент, практика». 11.55— 
«Если вам за...». 12.40 — XV 
зимние Олимпийские игры. 15.55
— «Об исполнительском искус
стве». Передача 4-я. 16.55 —
Премьера документального филь
ма «Медвежье... Что дальше?».
17.15 — «Играй. гармонь!».
18.30 — «Лесные фиалки». 20.00
— «Спокойной ночи, малыши!».
20.15 — «Рисунки Достоевско
го». Научио-популярвыЙ фильм. 
20.35 — Реклама. 20.40 —«Ра
дуга». 21.00 — «Время». 21.40
— «Разбудите Мухина». Худо
жественный фильм.

ОБЪЯВЛЕНИЯ------------ РЕКЛАМА

• П о з д р
д. Ворлыгнно. 

ТРОФИМОВОЙ 
Нине Павловне. 

Поздравляем с днем рожде
ния! Желаем счастья, крепко
го здоровья.

Муж, дети, Норины.
*

д. Мосеево,
СУРОВЦЕВУ 

Николаю Дмитриевичу. 
Сердечно поздравляем с юби

леем! Желаем крепкого здоро
вья, долгих лет жизни. Благо
дарим за долголетний, добросо
вестный труд.

Правление н профсоюзным 
комитет колхоза «Мосе
ево».

а в л я € м\
д. Ряэайка, 

КИРИЛЛОВСКОМУ 
Виталию Григорьевичу. 

Дорогой муж. нала и дедуш
ка! Поздравляем с 60-летием и 
выходом на заслуженный от
дых. Желаем крепкого адэрл- 
вья. долгих лет Ж1гзни. благо
получия.

Жена, дети, внуки.
#

д. Рязанка, 
КИРИЛЛОВСКОМУ 

Виталию Григорьевичу. 
Поздравляем с 60-летием и 

выходом на заслуженный от
дых! Желаем крепкого здоро
вья, долголетия.

Правление, профком кол
хоза имени Ленина.

Д л я  л а с ,  с а д о л о д ь х 1

ОПТОВАЯ БАЗА ТОТЕМСКОГО РАЙПОТРЕБСОЮЗА
принимает заявки от населения на садовые домики производ
ства Устюженского леспромхоза.

Технические данные; общая площадь домика 24 кв. м; со
стоит из одной комнаты (12 кв. м), вспомогательного помеще- ' 
ния (3,6 кв. м), веранды (8.4 кв. м). Дом каркасный, наружные 
стены из дощатых щитов, отделка фасада — строганые доски. 
Стоимость домика — 1510 рублей.

Заявки принимаются до 1 марта 1988 года.

i !
ВНИМАНИЮ РУКОВОДИТЕЛЕЙ ПРЕДПРИЯТИЙ, !

ОРГАНИЗАЦИИ, СЕЛЬСКИХ СОВЕТОВ.
ВСЕХ ЖИТЕЛЕЙ ТОТЕМСКОГО РАЙОНА!
По территории района проложен нефтепровод 

УСА — УХТА — ЯРОСЛАВЛЬ
По нему производится транспорт нефти под высоким да- ! 

вленнем. Для обеспечения его сохранности и пожарной без
опасности установлена ОХРАННАЯ ЗОНА на расстоянии , 
50 метров в каждую сторону от оси нефтепровода и гра
ниц его объектов. В охранной зоне нефтепровода без пись
менного согласования с Управлением Северными магист
ральными нефтепроводами категорически ЗАПРЕЩАЕТСЯ:

— возводить любые постройки и сооружения, произво
дить строительные и монтажные работы, располагать поле
вые станы, размещать свалки, устраивать стрельбища, про
кладывать дороги, устраивать переезды, разводить костры 
и т. д.

Виновные в нарушении правил содержания охранной зо
ны нефтепровода подвергаются штрафу (должностные лица 
— до 50 рублей, граждане — до 30 рублей) или прнвле- ‘ 
каются к уголовной ответственности. I

Руководители предприятий, организаций, колхозов, сов- I 
хозов, граждане! ПРИ ОБНАРУЖЕНИИ ВЫХОДА НЕФТп | 
на трассе нефтепровода примите срочные меры, предупреж
дающие ее воспламенение. Немедленно сообщите об обна
ружении повреждения в ближайшие исполкомы местных 
Советов, пожарные части, а также по телефонам подразде
лений УСМН: Погорелово — из Тотьмы 2-21-00. через КС 
2-10-71; Нюксеннца — 2-14-39.

Управление Северными 
магистральными нефтепроводами.

Коллектив райкома КПСС 
выражает гл>Ч5окое соболез
нование Фуниковой Надежде 
Николаевне по поводу без
временной смерти мужа.

Коллектив Тотемского 
мехлесхоза выражает глубо
кое соболезнование главному 
лесничему Фуннкову Алек
сандру Сергеевичу по поводу 
безвременной смерти брата.

Коллектив р а й к о м а  
ВЛКСМ выражает глубокое 
соболезнование Фуниковой 
Надежде Николаевне по по
воду безвременной смерти 
мужа.

Жильцы дома № 38 по 
ул. Ворошилова выражают j
глубокое соболезнование j
Фуниковы.м Надежде Ннко- ;
лаевне и Ирине по поводу 
смерти мужа н отца.

Газета выходит по вторникам, 
четвергам и субботам
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